

## **ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO**

En Santiago, día miércoles 15 de julio de 2020, se realiza la reunión mensual de directorio, correspondiente al mes de Julio, de manera virtual debido al contexto de pandemia, a la cual asisten los siguientes directores del club: Edmundo Valladares Hojas, Ignacio Franjola Valenzuela, Maricela Franco Campos, Victoria Aravena Ortega, José Miguel Sanhueza De La Cruz, Diego Fuenzalida Ortega, Roxana Verdugo Infante, Mauricio Durán Fernández, Mauricio Valencia Salazar, Edison Marchant Mundaca, Pavel Piña González, Ninoshka Piagneri Maturana, Raúl Silva Farías, Sebastián Torres Díaz, Gonzalo Ibáñez Obligado, Sergio Hernández González, Magaly Vargas San Martín, Horst Kallens Beals, y José Serey Marín.

A las 19 horas se da inicio a la reunión, que contiene los siguientes puntos de tabla y acuerdos:

### **- Administración**

Cristián Chappuzeau reporta el estado de pago de cuotas sociales del club e informa sobre el número de socios acogidos al beneficio de pago de cuotas por contexto pandemia.

Entre los puntos a considerar, señala que hay un aumento de socios y socias al día, y que este peak se produce al darse a conocer la campaña del gas.

El directorio solicita a Cristián y a la directora Roxana Verdugo que en base a estos nuevos indicadores de socios y socias al día, actualicen la proyección presupuestaria del año en curso. Este deberá incluir una aproximación ante futuros escenarios económicos.

### **- Día de la Niñez**

Gonzalo Ibáñez informa que se está evaluando una forma de poder conmemorar el Día de la Niñez, a través de un acto solidario, siguiendo la línea de las conmemoraciones anteriores realizadas durante abril y junio.

Para evaluar en detalle esta iniciativa, se citará al Comité del área social durante esta semana para definir quienes trabajarán en este proyecto y el público objetivo de la actividad.

Asimismo, Gonzalo informa respecto a una invitación realizada por Radio Cooperativa para desarrollar una actividad solidaria en conjunto. Se acuerda analizar esta posibilidad en conjunto con el área social del club.

### **Fundación y otros del área social**

José Serey, informa que se está evaluando la conformación de una Fundación para facilitar el trabajo del Área Social del club. Para ello, se encuentra en elaboración una propuesta de estatutos, que será enviada al directorio del Club para sus comentarios.

Se solicitará además, que los integrantes del directorio voten por correo por el nombre que deberá tener la iniciativa.

Además, Jose Serey informa que debido al contexto, las solicitudes de ayuda se han incrementado considerablemente, no solo en ayudas materiales sino en difusión de iniciativas.

Finalmente, informa que presentará una propuesta de convenio con una funeraria para ser analizada por el Directorio.

### **Área de Planificación**

Raúl Silva informa a los directores del club que los días 15 y 16 de agosto, se llevará a cabo una jornada de evaluación y planificación del Directorio Nacional del Club y que esta instancia requerirá la realización de un trabajo previo de cada una de las áreas, que permita contar con información sistematizada del trabajo realizado, así como tener una proyección sobre lo que vendrá de acá al resto del año.

Para preparar la información previa, Raúl comunica que mediante correo electrónico cada área recibirá información específica sobre estas tareas.

### **Área de Filiales**

Mauricio Durán informa respecto a la quinta reunión de filiales a realizarse el próximo sábado 18 de julio.

Se deja constancia en acta que a partir del día 15 de julio de 2020, se oficializa la Filial Llanquihue, luego de haberse verificado que se cumplían con todos los requisitos exigidos por estatutos.

El Directorio en su conjunto aprueba esta oficialización y extiende sus felicitaciones a la nueva Filial.

### **Blanco y Negro**

Edmundo Valladares da cuenta de las gestiones realizadas ante Blanco y Negro, entre ellas informa que ha presentado propuesta para que la Comisión Fútbol constituya un Consejo del Fútbol Joven.

José Miguel Sanhueza da cuenta respecto al regreso del primer equipo de fútbol masculino a los entrenamientos, y los protocolos que se están considerando para el retorno de las prácticas y la competencia también en el fútbol femenino y el fútbol joven.

Edison Marchant, informa que a la fecha aún no se ha concretado la reunión de Directorio de la Inmobiliaria Estadio Colo Colo S.A.

### **Programa Pasión del Pueblo**

- Sergio Hernández comunica que mediante correo electrónico se enviarán la propuesta al directorio de la realización de transmisiones del Programa Pasión del Pueblo. Lo anterior, debido a los buenos resultados de las transmisiones online que ha tenido el club y a la gran cantidad de contenido por difundir.